

MANIFIESTO DEL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)



Por un 1º de Mayo de unidad y lucha obrera, contra el Pacto Social, contra el fascismo y los bloques imperialistas

Tanto en el terreno económico, como en el social y en el político, las castas reaccionarias en el poder, con el apoyo y la complicidad activa de los partidos y fuerzas colaboracionistas de la llamada oposición de izquierdas, revisionistas y socialdemócratas, han lanzado una brutal ofensiva contra la clase obrera y el pueblo trabajador en general bajo pretexto de un lado de hacer frente a la crisis capitalista, y de otro de defender una democracia y una constitución monárquica y reaccionaria, cortada y reformada paso a paso a la medida de sus intereses de clase.

El paro, los despidos, la incesante carestía de la vida, el hambre y la miseria son hoy ya una realidad para cientos de miles de trabajadores en toda España y una sombría perspectiva para, según las mismas previsiones oficiales, el futuro inmediato de todo el país, como consecuencia de la crisis engendrada por el sistema capitalista, basado en la explotación del hombre por el hombre.

Para hacer frente a sus contradicciones y problemas, el régimen monárquico tras los acontecimientos militarfascistas del 23 de febrero, en vez de castigar a los golpistas y depurar el ejército, la policía y todo el aparato estatal legado por el franquismo, está adoptando toda una serie de leyes y decretos aún más represivos y antidemocráticos en todos los terrenos y, pactando con los dirigentes sindicales amarillos vendidos, nuevos pactos y compromisos que faciliten aún más los despidos y la represión laboral.

Incluso los escasos derechos ciudadanos prescritos en la constitución monárquica, han quedado de hecho suprimidos en virtud de las nuevas leyes y disposiciones aprobadas recientemente por el domesticado Congreso de los Diputados; así como por la creciente militarización del poder, todo ello con el activo beneplácito del colaboracionismo de los dirigentes del PSOE y del grupo carrillista.

En esta grave situación económica, política y social, la clase obrera y todo el pueblo trabajador no tiene más salida que la de forjar su unidad a todos los niveles para oponerse y luchar por sus derechos más elementales, contra el paro y los despidos, por

subsidios sociales que permitan vivir a los que pierden el empleo, contra el cierre de empresas y la reducción de plantillas, a la vez que se aumenten los ritmos de productividad y las jornadas laborales para explotar aún más ferozmente a los que aún conservan sus puestos de trabajo.

Hoy mas que nunca, la lucha de la clase obrera por sus derechos democráticos, por el pan y el trabajo son inseparables, junto con la lucha contra el fascismo aún vigente en muchos aspectos decisivos del poder monárquico y de sus gobiernos de turno, así como contra las bases yanquis en nuestro suelo y contra el ingreso de España en el bloque agresivo yanqui que es la OTAN.

Contrariamente a lo que pretende el poder reaccionario y los oportunistas de la llamada oposición, la lucha de la clase obrera por un régimen republicano frente a una forma de estado monárquico, reaccionario por su origen franquista, por su naturaleza de clase y por sus formas de gobierno, está indisolublemente ligada a la lucha por la conquista de los derechos democráticos, contra el fascismo y por la independencia nacional.

Frente a la agudización de la crisis económica del conjunto del sistema capitalista, y a los cada día mayores peligros de un enfrentamiento global entre los grandes bloques imperialistas, los Estados Unidos de América y la URSS, y sus respectivos satélites, ambos reaccionarios y agresivos, el Partido Comunista de España (Marxista-Leninista), llama a la clase obrera y a todos los hombres y mujeres demócratas y progresistas a intensificar su lucha contra la explotación capitalista y contra todas las injusticias de que son víctimas todas las clases populares.

Sólo la revolución socialista, sólo un poder auténticamente socialista en el que se elimine la explotación del hombre por el hombre, pondrá fin a las crisis, al paro, a la miseria para la inmensa mayoría y a la opulencia para una minoría parasitaria, así como también a las guerras imperialistas que tantas penalidades y sufrimientos causan a todos los pueblos del mundo.

**¡VIVA LA UNIDAD Y LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA, CONTRA EL FASCISMO,
POR LA REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA, POR EL SOCIALISMO!**

**POR LA INDEPENDENCIA NACIONAL, CONTRA LOS BLOQUES IMPERIALISTAS,
¡NO A LAS BASES YANQUIS, NO A LA OTAN!**

¡CONTRA EL PARO Y LA CRISIS CAPITALISTA, VIVA EL MARXISMO-LENINISMO!

Comité Ejecutivo del Partido Comunista de España (marxista-leninista)

